



## Comparece en San Lázaro Titular de la SHCP



Comparecencia del titular de SHCP  
Posicionamientos de los  
grupos parlamentarios



Durante la comparecencia del titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) Rogelio Ramírez de la O, para dar cuenta del paquete económico para el ejercicio fiscal 2025, los diputados del Grupo Parlamentario de Morena, afirmaron que éste, es un Proyecto de Presupuesto responsable y eficiente, que está orientado al bienestar de las mexicanas y mexicanos y al crecimiento económico del país.

En ese marco, el legislador Carlos Alberto Ulloa Pérez, presidente de la Comisión de Hacienda, dejó claro que este Paquete Económico 2025, es trascendental ya que tendrá como objetivo sentar las bases para la construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación de la vida pública de nuestro país.

Por lo que expresó que están equivocados quienes quieren analizar este paquete económico como una iniciativa desde una visión neoliberal de las finanzas públicas.

“Las iniciativas que abordaremos en esta comparecencia surgen de una nueva política iniciada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y que continuará con la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo como una política cuyo pilar fundamental es por el bien de todos primero los pobres”, expresó.

“Este paquete económico cumple con compromisos fundamentales para la transformación de la vida pública con finanzas públicas sanas y responsables, observando el principio de austeridad republicana; tiene el mayor nivel de recaudación mediante una política fiscal con acento social y una mayor eficiencia de la recaudación”, sostuvo.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 Global Press Mx <small>Agencia de Noticias</small>		22/11/24	NACIONAL



Por su parte, la diputada Merilyn Gómez Pozos, presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, manifestó que el Paquete Económico 2025 no es solo un plan financiero, “sino una reafirmación de nuestro compromiso con el pueblo y con la transformación histórica que estamos construyendo juntas y juntos”.

“Este presupuesto refleja el espíritu del segundo piso de la Cuarta Transformación, justicia social, crecimiento económico con rostro humano y finanzas públicas responsables. Todo orientado a mejorar la vida de quienes más lo necesitan”, indicó.

Desde la máxima tribuna, advirtió que en el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, se continuará con el modelo económico de prosperidad compartida. Por ello, los programas sociales seguirán siendo la prioridad, “porque han demostrado ser un motor de transformación económica y social que ha permitido a 9.5 millones de mexicanas y mexicanos salir de la pobreza”.

Por eso, “este Presupuesto de Egresos 2025, es mucho más que un instrumento económico, es la declaración de principios que pone al pueblo en el centro, invierte en su bienestar, y desafía los privilegios de unos cuantos”, concluyó.

A su vez, Carol Antonio Altamirano refirió que este proyecto de presupuesto, además de que se mantienen los programas sociales existentes, se agrega la beca Rita Cetina y la pensión de mujeres Bienestar, para apoyar a 1.2 millones de mujeres de entre 63 y 64 años.

“Como nunca antes se apoyará a la población con los programas sociales, los mismos que la oposición en campaña decían apoyar, pero que cada año votan en contra para darle asignaciones presupuestales”, indicó el legislador federal.

Durante su intervención, el secretario de Hacienda y Crédito Público Rogelio Eduardo Ramírez de la O, mencionó que el Paquete Económico 2025 “refleja una política enfocada en priorizar al pueblo de México, impulsar la inversión en sectores estratégicos y reafirmar nuestro compromiso con la sostenibilidad y la prudencia fiscal”.

“Este paquete marca el inicio de un nuevo gobierno que comparte con el saliente una visión de desarrollo con justicia social donde el Estado asume un papel activo como promotor del bienestar colectivo y reconoce como derechos fundamentales que todos y todas, el acceso a la educación, salud y una vivienda digna”, indicó.

<https://globalpress.mx/comparece-en-san-lazaro-titular-de-la-shcp/>